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市政に関する一般質問通告一覧 

平成２４年第４回半田市議会定例会 

 

８月２８日（火）午前中 

１． ２０番議員  山 本 半 治 （公明党）  【一問一答】 

  １ 社会資本の予防保全について 

(１)道路橋の予防保全について  

①橋梁総数と建設４０年以上、３０年以上の橋梁数 

②点検実施状況（２４年度を含む） 

③長寿命化修繕計画の策定状況（２４年度を含む） 

④修繕実施状況及び予定  

２ 高齢者への認知症予防について 

(１)聴覚チェックで認知症予防について 

①本市での認知症予防の現状 

②簡易聴覚チェッカーの有効活用について 

③特定健診に聴覚検査の導入について 

 

８月２８日（火）午後１時００分 

２． １６番議員  山 内  悟 （日本共産党）  【一問一答】 

１ 福祉施策の充実について 

(１)民生委員・児童委員の活躍をどう支援するか 

①人数の規定はどうなっているか 

②担当のエリアはどう定められているか 

③人数を増やし、活動しやすい環境にすべきではないか 

(２)ケースワーカーの人数はたりているか 

①生活保護数の急増により、増やすべきではないか 

２ 親水空間の整備拡大について 

(１)宮池の親水公園化を  

①宮池の整備計画はどうなっているか 

②宮池地域の汚水管整備について、各家庭が接続できる状況になるまでどのくらいかか 

るか 

 

 

３． ２１番議員  鈴 木 好 美 （公明党）  【一問一答】 

 １ 通学路について  

    (１) 通学路の現状について 

①本市における通学路、登下校中での事故の実態について 

②教職員や保護者、スクールガードにより通学路総点検されているが安全対策はどの様に 

行なって来たか 

 ③点検後の報告はどの様にしているか 
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(２)今後の対策について 

①学校周辺における一時停止にカラー舗装やハンプ等、ハード面の取組みは如何か 

２ 災害に対する防災、減災対策について 

  (１)避難所対策について 

①市内での避難所運営ゲーム「ＨＵＧ（ハグ）」の取組みを何ヶ所実施してきたか 

②「ＨＵＧ（ハグ）」の取組みは反映したのか 

③対応策を各学校は理解しているか 

④避難所生活を実際に宿泊訓練として実践した状況は 

 

 

 

４． ５番議員  成 田 吉 毅 （至誠クラブ）  【一問一答】 

１ 半田市の事業実施の進め方と決定していく過程の疑問について 

(１)亀崎幼稚園改築事業について 

①建替えに関しての住民説明会がこれまでに一度も無いのはなぜか、とくに市民協働を 

掲げている半田市としてこれでよいのか 

②単なる改築、建替えの事業に、なぜ説明も無しにこども園の話が浮上してきたのか 

③幼保一体化検討会議では、どのような内容の話がなされ、どのような結論が出ているのか 

④幼保一体化検討会議に参加している市民は、誰がどのようにして決めたのか 

⑤教育委員会では、この件についてどのような話がなされ、どのような結論が出たのか 

⑥教育委員会学校教育課アンケート結果の中に今の幼稚園のままでの改築を望むという 

要望が多いが、なぜこの意見を無視しているのか 

(２)亀崎学区の幼稚園、保育園について 

①３月１９日の子育て支援部幼児保育課の全員協議会資料で高根保育園が亀崎学区でない 

のは、実態とかけ離れているがなぜ亀崎学区にしないのか 

②市民協働として、亀崎幼稚園ＰＴＡが独自に交通量調査と保護者対象にアンケートを行 

 った、これらの意見を尊重していないのはなぜか 

③もし亀崎幼稚園がこども園になれば、半田市内で唯一亀崎中学校区のみ公立幼稚園が 

無くなり、市民にとっては「不平等」になるわけだが、半田市の行政としてそれでよ 

いのか 

④行政として、公立幼稚園のニーズがあると知りながら、その声を無視する施策をとる 

のは、地方自治法第一条の２、地方自治体は住民福祉の増進を図ることを基本として、 

に反することになるがこれでよいのか 

 

８月２９日（水）午前９時３０分 

５． １番議員  竹 内 功 治 （志民ネット）  【一問一答】 

１ いじめの対策と今後の取り組みについて 

(１)いじめの対策について 

①いじめの対策の考え方について 

②現在行われている、いじめの対策について 
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(２)いじめの対策の課題について 

①いじめの対策の課題や問題点について 

(３)今後の取り組みについて 

①今後の取り組みの考えについて 

２ 子ども医療費助成事業の拡大について 

(１)子ども医療費の通院費の無料化を拡大することについて 

①子ども医療費の通院費の無料化を、中学校卒業まで拡大する考えについて 

 

 

６． １８番議員  久 世 孝 宏 （真政会）   【一問一答】 

１． 太陽光発電による収入確保と災害対策について 

(１)既存の太陽光発電システムの状況について 

①概算導入費用、電気代削減効果、売電収入など収支の状況を問う 

(２)非常時における太陽光発電の活用について     

   ①非常時にはどのような効果を期待するか 

(３)太陽光発電による収入確保について 

①売電による収入確保をどう考えているか 

②売電事業者に公共施設の屋根を貸すことにより、使用料収入を得ることができるが 

どう考えているか 

(４)今後の方向性について  

①今後、公共施設への太陽光発電の導入について、方針を問う 

  

８月２９日（水）午後１時００分 

７． ７番議員  小 出 義 一 （志民ネット）  【一問一答】 

１ 介護保険と介護予防について 

(１)負担が増した介護保険料と今後の予測について 

①２４年４月から介護保険料が改正され、大幅に増えた要因は何か 

②高齢化率がピークを迎える頃までの保険料の予測はできているか 

③保険料の増加を抑える制度上の改善策はないのか 

(２)介護保険料の増加を抑制する方策について 

①認定率の改善のために介護予防が必要とされているが、どのように目標を設定しているか 

②これまでの認定率の上昇をどのように分析し、どのように活かすのか 

③介護予防に効果を上げる方策について 

(３)市民協働としての取り組みについて 

①関連する諸団体にどのように担って頂くのか 

②市民活動助成事業の活用について 

③どのように協働を育てていくのか 
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８． ３番議員  伊 東  英 （創政会）  【一問一答】 

 １ 災害時の生活用水の確保について 

   (１)災害時井戸水提供の家の現状について 

①下水整備の完了した地域での井戸はどの位あるのか 

②その中で井戸水提供の家は何軒あるのか 

③井戸水提供の家の水質検査の状況はどうか 

④井戸水の利用状況はどうか 

  (２)ミニ防災井戸について 

    ①自治区、公共施設などでの井戸の現状は 

②井戸水は飲料水には適さないが、濾過機を使用すれば飲料水として使用できるのか 

③ミニ防災井戸を各自治区に配備してはどうか 

④停電時でも使用できる手動ポンプを配備してはどうか 

 ２ 災害時の備蓄食糧について 

   (１)現在の備蓄食糧の状況はどうか 

①公共施設、避難所、自主防災会の配備状況はどうか 

②市の備蓄施設からの配送はどう考えているのか 

  (２)市民の家庭での備蓄食糧の状況は 

    ①家庭での備蓄食糧の調査、アンケートはおこなわれているか 

 

 

９． １１番議員  中 川 健 一 （無所属）  【一問一答】 

１ 榊原純夫市長の市長選挙公約・マニフェスト違反についての検証第２弾 

(１)行政主導のまちづくりからの脱却、という意味の、市民が主役のまちづくり、について 

①市長選挙マニフェストに書いてある、市民が主役のまちづくり、と市長が定義されて 

いる、市民協働、と言う考えの違いは何ですか。 

(２)市民活動枠 1億円予算は年間たった５５０万円しか予算化されていないことについて 

①２０１１年１２月１４日に市長選挙マニフェスト変更の報告が市役所より半田市議会 

にありました。これに関連して、市長は担当部長にどのような指示を出しましたか。 

(３)市内に新たな雇用１０００人創出が全く進んでいないことについて 

①２０１１年１２月１４日に市長選挙マニフェスト変更の報告が市役所より半田市議会 

にありました。これに関連して、市長は担当部長にどのような指示を出しましたか。 

(４)食糧自給率１８％を３０％へが全く進んでいないことについて 

①２０１１年１２月１４日に市長選挙マニフェスト変更の報告が市役所より半田市議会 

にありました。これに関連して、市長は担当部長にどのような指示を出しましたか。 

(５)町内会活動予算の増額が全く進まないことについて 

①市長から担当部長に対する最新の指示事頄は何ですか。 

(６)半田病院の７対１看護の実施が進まないことについて 

①市長から担当局長に対する最新の指示事頄は何ですか。 

 

 

 



5 

 

８月３０日（木）午前９時３０分 

１０． ２２番議員  山 田 清 一 （公明党）  【一問一答】 

 １ いじめ問題について 

(１)半田市の現状と取り組みについて 

①本市として大津市の事件をどのように認識し、いじめについての考え方を伺う 

  ②本市におけるいじめの実態とその取り組みについて伺う 

  ③教師、学校、そして市長と教育委員会の関係についての認識を伺う 

④教師が子どもと向き合えるよう、負担の軽減と効率化への考え方を伺う 

⑤いじめで苦しむ子どもたちをなくすために、本市の考え方を伺う 

 

 

１１． ６番議員  岩 田 玲 子 （至誠クラブ）  【一問一答】 

１ 家族、家庭支援対策について 

(１)家族、家庭支援対策および今後の取り組みについて 

①現在、夫婦間や家族についての心の悩みなどの相談を行う支援や取り組みはありますか 

②ひとり親世帯数はどのように推移していますか 

③子育て支援センターに、子育て以外に家族の相談などはありますか 

④問題や悩みを抱えている家庭への支援や取り組みについて課題、問題点はありますか 

⑤今後の支援、取り組みについてはどのように考えますか 

 

８月３０日（木）午後１時００分 

１２． １７番議員  松 本 如 美 （日本共産党）  【一問一答】 

１ 子どもたちに、より良い保育を 

(１)１歳児の定員増について 

①生活の場である保育面積について 

②保育体制は充分か 

(２)保育士の配置基準について 

①配置基準を改悪する理由は何か 

②クラス定員「１割増」の考え方について 

(３)今後の保育施策の方向性について 

①事業目標を、どのように考えているか 

 

 

 

 

※議事の進行により、日程は変更になる場合があります。 


